



Y ADEMÁS

... y batea al PRD; busca lástima: PT

El Consejo General del INE aprobó por unanimidad rechazar la petición del PRD de un recuento total de votos en la elección federal, pues con ello se vulneraría la certeza del proceso. El PAN se sumó a esa petición, pero Gerardo Fernández Noroña, representante del PT, aprovechó para ironizar que así se hagan tres recuentos, los resultados serán los mismos. Consideró, además, que el PRD solo busca generar compasión, porque dejaron de ser el gran partido de izquierda que alguna vez fueron.